

# 式 辞

まずは、「入学式」を迎えられた、四十七名の生徒の皆さん、御入学、誠におめでとうございます。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、簡略化された入学式になりますが、皆さんの入学をお祝いする気持ちに変わりはありません。

さて、今の皆さんは、とても輝いて見えます。それは、中学校生活への期待とやる気が、満ちあふれているからだと感じます。その期待とやる気の中に、一抹の不安もあることでしょう。中学校では、教科担任制になり、新しい教科との出会いや部活動、自転車通学など、多くの環境の変化に、とまどうことがあるかもしれせん。そして、三年後には、自分の進む道を決定し、自ら切り開かなければなりません。しかし、安心してください。いつでも本校の先生方が、そばにいます。また、二年生、三年生の先輩もついていきます。何か困ったことがあったら、いつでも声をかけてください。皆さんの中学校生活を、みんなで応援していきます。

さて、本校では、「行きたい学校・行かせたい学

校・働きたい学校」を、学校経営のビジョンに掲げ、生徒・教職員・保護者の皆様と一体となって実現に向け、取り組んでいます。そして、本校の目指す生徒像として「きたたかねざわ」の七つの文字を活かし、

- ① 決まりを守る生徒
  - ② 体力を高める生徒
  - ③ 助け合う生徒
  - ④ 感謝の心を持つ生徒
  - ⑤ 粘り強く学ぶ生徒
  - ⑥ 挫折を乗り越える生徒
  - ⑦ 我が母校を愛する生徒
- と、設定いたしました。

全てが、今後生きていく上で、重要な内容と考えています。本校の生徒として、一人一人が自覚し、誰からも信頼される、理想の生徒になってください。そして、「いじめは絶対に許さない」という全校体制で取り組んでまいりますので、安心して学校生活を送ってください。

保護者の皆様、本日はお子様の御入学、誠におめでとうございます。

中学校の制服に身を包み、緊張した表情で入学する姿を見て、感慨もひとしおのことと存じます。今日から三年間、お子様の「将来の夢」の実現へ向けた、お手伝いをさせていただきます。学校と家庭が

しっかりと連携し、地域の方々の御支援をいただきながら、教育を推進してまいりますので、御協力をよろしくお願いいたします。

最後に、この輝かしい歴史と伝統のある、我が母校、北高根沢中学校、そして、自然に恵まれた高根沢町を愛する生徒を育てることを誓い、式辞といたします。

令和三年 四月 九日

高根沢町立北高根沢中学校長